

# Liquiditätsplanung leicht gemacht!



## Unternehmensbeschreibung DE

Liquiditätsmanagement leicht gemacht!

Die Liquiditätsplattform Tidely hilft, den finanziellen Unternehmenserfolg Ihres Unternehmens aktiv zu steuern – egal ob für StartUps, KMUs oder Unternehmer. Mit einfach zu bedienenden, intelligenten Tools schafft Tidely Transparenz über die finanzielle Situation und unterstützt bei der Optimierung des Cash Flows. Der Unternehmer erkennt so nicht nur die finanzielle Situation auf einen Blick, sondern kann die Erkenntnisse als Entscheidungsgrundlage bei liquiditätsrelevanten Herausforderungen nutzen.

Tidely wurde mit und für Unternehmer entwickelt und weiß deshalb genau, welche Funktionen für ein effektives Liquiditätsmanagement wichtig sind: Die Entwicklung der Geldbestände in Echtzeit verfolgen, dank intelligenter Cash-Flow-Forecasts schon heute sehen, wie viel Geld das Unternehmen morgen, in einer Woche oder einem Jahr zur Verfügung hat, und mit Hilfe von Szenarioanalysen die Auswirkungen unternehmerischer Entscheidungen auf die Liquidität testen – all das und mehr ermöglichen die Tools von Tidely.

Ohne Setup-Aufwand, ohne veraltete Daten, ohne fehleranfällige Excel-Modelle.

## Company description EN

Liquidity management the easy way!

The liquidity platform Tidely helps to actively manage the financial success of your company - whether for start-ups, SMEs or entrepreneurs. With easy-to-use, intelligent tools, Tidely creates transparency about the financial situation and supports the optimization of cash flow. The entrepreneur thus not only understands the financial situation at a glance, but can also use the insights as a basis for decision-making when faced with liquidity-related challenges.

Tidely was developed with and for entrepreneurs and therefore knows exactly which features are important for effective liquidity management: Tracking the development of cash balances in real time, seeing today how much money the company will have available tomorrow, in a week or a year thanks to intelligent cash flow forecasts, and testing the impact of entrepreneurial decisions on liquidity with the help of scenario analyses - all this and more is possible with Tidely's tools.

Without setup effort, without outdated data, without error-prone Excel models.



## Tidely GmbH

c/o Niclas Storz  
Schieggstrasse 15  
81479 München  
Deutschland

www.Tidely.com  
E-mail: info@tidely.com  
Tel.: 089 21527373

